
 

 

Anlage 2 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 18.11.2021 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

1. Raupers Hof 

 

Ein Einwohner erfragte den aktuellen Sachstand bzgl. Raupers Hof. 

Herr Pollehn antwortete, dass dieses Vorhaben weiter vorangetrieben werde. Ein 

städtebaulicher Vertrag sei abgeschlossen worden. 

 

2. Verkehrsschilder 

 

Ein Einwohner fragte nach, wann die Schilder „30er-Zone“ gesetzt werden 

würden. 

Herr Meyer ergänzte, dass die Rahmen bereits vorhanden seien. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

Die verkehrsbehördliche Anordnung zur Tempo 30–Zonenausweisung war durch 

die Verkehrsbehörde der Region Hannover noch zu ergänzen. Nach einem 

Ortstermin mit der Verkehrsbehörde liegt die ergänzte verkehrsbehördliche 

Anordnung inzwischen bei der Stadt Burgdorf vor und die Schilder wurden 

entsprechend angebracht. 

Die dazugehörige Markierung kann witterungsbedingt erst zu einem späteren 

Zeitpunkt aufgetragen werden. 


